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１．発言の要旨 

(1)開会のあいさつ 

 

【市  長】 

皆さんこんばんは。雨になりましたけれども、お集まりいただきましてありがとうございまし

た。皆さんと一緒にいろんな検討をする場をつくりたいなという思いで、どういうやり方がいい

のだろうかといろいろ考えた結果、車座集会的なものができたらいいのかなという思いで、コミ

ュニティ協議会のほうに共催で開催を呼びかけましたところ、一番で南町コミュニティ協議会の

方に手を挙げていただき、今回が第１回目ということになります。 

この方式は、地域の皆様と一緒にやり方自体を考えていこ

うということで、市のほうでこうやろう、ああやろうではな

くて、コミュニティ協議会の方とやり方を考えてきたもので

す。ですので、あまり細かいシナリオがございません。皆様

の意見をもとに展開していくというのが大きな流れかと思

っております。 

今日はたくさんの方がお集まりですので、なるべく多くの

方から意見を聞きたいということで、お手元に黄色いカードがありますが、それに個別に意見を

どんどん書いていただいて、それを貼っていただく。それをもとに意見交換ができたらなという

ふうに思っております。なにぶんにも初めてのことなので、ところどころぎくしゃくした面があ

るかもしれません。 

また、要望や陳情ということではなくて、むしろあるテーマをいただいて、それで意見交換を

したいなと思っておりますので、何を書いていただいても結構ですけれども、意見交換としては

皆様からいただいた中から、主要なことについてお話をしたいと思っています。 

いろんな意見が出てくると思いますが、それについてはきちんと市としても整理をして、それ

について答えるべきものは答えをつくって、皆さんにまた戻したいなというふうに思っておりま

すので、よろしくお願いいたします。 

ちょうど今６時半スタートでございますが、おおむね９時まで活発なご意見をいただきたいと

思っています。本日はどうもありがとうございます。 

 

【吉祥寺南町コミュニティ協議会委員長】   

 皆様こんばんは。吉祥寺南町コミュニティセンターの委員長をしております糸井でございます。

どうぞよろしくお願いいたします。 

 市と市民が協働でタウンミーティングをやるというのは、非常に良いことだと思っております。

市民が直接市長に話をして、そのフィードバックが直接来るということが１つと、カードに書い

て模造紙に貼っていただいた要望・意見等はできるだけ反映するようにきちっと記録をとって、

フィードバックする。点で終わらなくて線にする、あるいはその線をもっと面にするという形で

つなげていけばいいなと。 

前からこういうことをぜひやりたいと思っていましたので、ここで第１回目をさせていただく

ことになりました。これは別にリハーサルをやったわけではないので、どこでハプニングが起き
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るかわかりません。しかし、皆様方の真剣な意見が市に届

けば、それで良いのではないかと思っております。せっか

く参加されたんですから、ぜひ貴重な意見を出していただ

きたいと思います。 

 今日のために、名前を書いたカードをかけたスタッフが

２０人ほどおります。すべてボランティアでやっていただ

いております。私は委員長として、ほんとうにありがたい

ことだと思っております。こういう会合をそれぞれのコミ

センにつないでいただいて、それが発展し、良い循環サイ

クルができればいいなと思っております。どうぞご協力の程お願いいたします。 

 それから、本日、行政側から部長に来ていただいています。こういう場は、市民が何を考えて

いるか、何を希望しているのか、何を要望しようとしているのかということの真のニーズ、ある

いは奥深いニーズを探る最もいい場です。市民の貴重な意見をぜひ汲み取っていただいて、より

良い市政に反映していただきたいと思います。 

 同時に、市議会議員の方も何人か来ていらっしゃいますが、いろんな意見をさらに立法として

市の行政に生かしていただくように、ご検討いただきたい。ここで出た意見を市政に反映させる

ということも市議会議員の役目だと思いますので、よろしくご配慮の程お願いいたします。 

 今日は雨が降っているにもかかわらず、これだけ多くの参加者をいただいたことは大変うれし

く思います。どうぞよろしくお願いいたします。 

 


